

平成27年度子ども議会 まちづくり委員会意見一覧

参考資料

①まちのPRについて

議員名	学校名	意見
どさか あきら 土阪 誠	山田荘小学校	交通が便利だということをPRしたい。鉄道では、京都・奈良・大阪へすぐに行ける。空港へのリムジンバスも発着している。駅周辺には、大型ショッピングセンターもあり便利だ。電車やバスの車内に広告を貼ったり、ラッピング車を運行させてはどうか。
うえにし はるか 植西 陽香	東光小学校	いちごがおいしい。交通の便がよい（大阪・京都・奈良）。やさしい人づくり（キッズサポーターほか）。地域の人とよく関わる（あいさつ運動、スクールヘルパー、図書ボランティア、清掃活動）。自然が豊か（けいはんな記念公園、東畑の田畑など）。学研都市の良さを活かした勉強（ロボット、電子辞書など）。
よしむら てっぺい 吉村 鉄兵	精華台小学校	精華町の知ってそうで、知らなかった歴史や文化をうちわに印刷して配布する。たとえば、夏祭りなどの人がたくさん集まる場所で配布する。
たなか ゆか 田中 優香	精華台小学校	おいしい精華町産の果物を学校給食に取り入れる。研究所に、社会見学や学校での特別授業を依頼する。有名なけいはんな記念公園を使って、大人・子どもが関係なく遊べるイベントを開催する。
こいずみ はると 小泉 春翔	東光小学校	全国的にも有名になるキャラクターを作る（京町セイカよりこいキャラクター）。ホームページを充実させる（子ども向けのゲームコーナーなど）。町民みんなが楽しく参加できる国内初の行事を開催する。町歌をつくる。
おかだ れん 岡田 蓮	精北小学校	家の前にあった田んぼが住宅開発で無くなった。自然を復活させたい。精華町の森をきれいにし、「かがやく森」と名付ける。そこにつながる道をつくり、「かがやく森へ」と名付けて、みんなが森や自然と触れ合えるようにしたい。「かがやく森」をつくるための、ボランティア活動を行いたい。

子ども議会委員会報告

【議長】

再開します。

今日は、町長さん、教育長さん、私たちの質問に丁寧にお答えいただきありがとうございました。

また、傍聴席の皆さん、今日は多くの皆さんにお越しいただき、ありがとうございました。

今日、私たちは自分たちの思いを代表質問で提案した後、まちづくり委員会で意見交換をおこないました。

まちづくり委員会での意見交換の結果をそれぞれの委員長から報告していただきたいと思えます。

まず、まちのPRについて報告願います。

土阪議員、どうぞ。

※まちのPRについて

【土阪議員】

まちづくり委員会、まちのPRについて委員会で出された意見を報告します。

精華町は交通が便利だという事、鉄道では京都・大阪・奈良へすぐに行ける、空港へのリムジンバスも発着している、駅周辺には大型ショッピングセンターもあり便利、電車やバスの車内に広告を張ったり、ラッピング車運行させてはどうか、イチゴがおいしい、自然が豊か、学研都市の良さを生かした勉強ができる、精華町の歴史や文化をうちわに印刷して配布する、おいしい精華町の果物を学校給食に取り入れる、研究所に社会見学や学校での特別授業を依頼する、有名なけいはんな記念公園を使って大人・子供が関係なく遊べるイベントを開催する、イチゴの早食い・大食いのイベントも出されました。

全国的にも有名になるキャラクターを作るという事で、京町セイカの広める方向については、活発に意見交換しました。

自然を復活させたい。精華町の森をきれいにして、「かがやく森」と名付ける。

このようなたくさん意見が出ました。以上、町のPRについての報告を終わります。

【議長】

続いて、安全安心のまちづくりについて報告願います。

藤田議員どうぞ。

※安全安心のまちづくりについて

【藤田議員】

安全安心のまちづくりについて、5つにわたりました。

一つ目は、交通事故を防止する取り組みをする、カーブミラーやガードレールを付ける、明かりをつける、子供や高齢者や障がい者が歩きやすい道路をつくる、自転車の乗り方に一人一人が気を付ける、交通ルールをしっかり守り、自分の命も友達の名も大切にすること。

二つ目は、犯罪が起こらないためにきれいなまちにする取り組みをする。きれいなまちには、犯罪が起こりにくい。そのためには、定期的な清掃活動をする、ゴミや空き缶をほかさない、花いっぱいのかきれいなまちにする。

三つ目は、地域の人とのコミュニケーションづくりの取り組みをする。たとえば、毎日のあいさつ運動。地域の人と顔を合わせて、顔見知りになる。人とのつながりをする事が大切。地域の行事に積極的に参加する。みんなで協力し合って相手を思いやる優しい心を持つ。

四つ目は、いじめは絶対にしない。

五つ目はスマホ・携帯の使い方にルールを守る。

これで終わります。

【議長】

それぞれの委員会から議論の結果を報告いただきました。

いずれの議員も積極的に意見交換いただきありがとうございました。

ご苦労様でした。

本日は、子ども議会に参加して貴重な時間を過ごすことができました。学校を越えた新しい友達もできました。

これからも精華町のまちづくりに関心を持ち、活躍できる場面があればみんなで力を合わせて取り組んでいきたいと思ひます。

町長さんをはじめ多くの皆さんには、私たちをあたたく見守っていただきたいと思ひます。今日はありがとうございました。

これで平成27年度精華町子ども議会を終わります。

どうもありがとうございました。